

Neues Volleyballnetz für den Hallensportverein Langenberg-Benteler

Über eine Sachspende, die von dem Leiter der Kreissparkassen-Geschäftsstelle Benteler Lukas Huneke überreicht wurde, freut sich der Hallensportverein Langenberg-Benteler. In der Spende inbegriffen sind ein neues Volleyballnetz, neue Beach-Volleybälle und Linien auf dem Volleyballfeld. Die Spendengelder stammen aus den Losen der Sparlotterie der Kreissparkasse Wiedenbrück. Dabei fließt ein Teil des Loseinsatzes in Form von Spenden wieder zurück in die heimische Region. Davon profitierte jetzt der HSV Langenberg-Benteler. „Das mit neuem Equipment ausgestattete Volleyballfeld kann nun wieder mit Freude bespielt werden“, ist sich Dirk Mohr sicher. Das Spielfeld liegt auf dem Gelände der Schmeddingschule in Benteler und kann von jedermann genutzt werden. Die Pflege des Platzes übernimmt der HSV Langenberg-Benteler. Die Verantwortlichen füllen gegebenenfalls Sand auf, machen das Spielfeld winterfest und halten die neue Netzanlage in Schuss. Im Sommer nutzt der Verein das Volleyballfeld auch für Trainingseinheiten, sodass nicht nur in der Halle gespielt, sondern auch das gute Wetter ausgenutzt wird.



Bildunterschrift:

Lukas Huneke (l.) von der Kreissparkasse Wiedenbrück übergibt die neuen Volleybälle vor dem neuen Volleyballnetz an den ersten Vorsitzenden des HSV Langenberg-Benteler Dirk Mohr (r.).

Kreissparkasse Wiedenbrück
Wasserstraße 8 – 12
33378 Rheda-Wiedenbrück
HRA 5456 (AG Gütersloh)
UST-IdNr.: DE 126791545

Sparkassen-Finanzgruppe

Zweckverbandssparkasse
des Kreises Gütersloh und
der Stadt Rheda-Wiedenbrück
BIC: WELADED1WDB

Vorstand:
Johannes Hüser (Vorsitzender)
Werner Twent

Telefon: 0 52 42 599-0
Telefax: 0 52 42 599-199
www.kskwd.de
info@kskwd.de